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ロローータリタリーークラブクラブ
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例会場 笠間第一ビル3F TEL 0467(70)6100
例会日 第１，３，５水曜日 12：30～ 13：30 
 第２，４水曜日 18：30～ 19：30

会　　長    武 田  　 敬
幹　　事    笠 間  博 幸
会報担当    寺 田  葉 子

第878回  例 会 ２０１１年１月２６日（水）１８：３０ 笠間第一ビル３Ｆ

司  会 内 田 孝 由   会  員

点  鐘 会  長   武 田 　 敬

合  唱
 ロータリーソング 「 四 つ の テ ス ト 」
 ソングリーダー 紀 　 　 正   会  員

お客様
 平 本 康 雄   様（綾瀬RC）
 本 多 和 夫   様

会長の時間 会  長   武 田 　 敬
「ロータリーの会員数」
現在世界のロータリアンは 120 万人います。日本はピーク

時 136,000 人でしたが、2010 年６月末現在 89,700 人で、つい
に９万人を割り込みました。昨年６月末では 94,932 人でし
たので、この１年で会員数は約 5,000 人減少しました。10 年
前と比較すると、2000 年６月末の会員数は 122,678 人でした
ので、約 33,000 人の減少で、４分の１強の減少です。主要
国でこれだけの割合で会員数が減っている国はありません。
他国をみると、2009 年６月末と 10 年前の比較で、米国（会
員数約 368,000 人）が 28,000 人減少で、率で 7％。イギリス
が 4,000 人減少で、7％です。オーストラリアが 12％、カナ
ダが 6％それぞれ減少です。逆に増えている国があります。
ドイツ 35％、韓国 62％、インド 48％、フィリピン 12％、台
湾 19％と会員数を増加させています。
私たちの 2780 地区直近の会員数は現在 2,264 人で今年６

月末と比べて 76 人減りました。実にクラブ２つ分です。会
員数の増減は経済状況や社会の高齢化等と関係があるので
しょうか、どこかロータリーの機関で分析しているところは
ないでしょうか。

■出席委員会 澁 谷 敏 夫   会  員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
1/12 876 30 30 25 83.33% 0 83.33% 0 83.33%
1/19 877 30 30 25 83.33% 0 83.33%
1/26 878 30 30 21 70.00%
事前M.U. 安 藤 昌 信（綾瀬RC）

■親睦活動委員会 笠間 正二郎   会　員
１月度慶祝

【会員誕生日】
小原 　正 会員（４日）　比留川 政彦 会員（15日）
廣安 　修 会員（21日）

【春日会誕生日】
細谷 和代 様（１日）　安藤 要子（２日）

【結婚記念日】
比留川 政彦（27日）

■ IT 委員会 小 原 　 正   会　員

ホームページに関するアンケート
（回答数  16）

１）綾瀬春日ロータリークラブのホームページを見たこ
とがありますか？
１. ある･･･････････････････････････ ８１％
２. ない･･･････････････････････････ １９％
※２．ないの人は１０）へ

２）どのくらいの頻度で見ていますか？
１. １週間に１回以上･･･････････････ ２５％
２. １ヶ月に２～３回･･･････････････ ３３％
３. １ヶ月に１回程度･･･････････････ ２５％
４. ２～３ヶ月に１回･･･････････････ １７％

URL ： www.ayasekasugarc.com

おめでとう
ございます

◆ 卓話予告 ◆
880回  2/9（水）  12：30　外部卓話



３）何をいちばん見ていますか ？
１. 会長幹事方針･･･････････････････ 　７％
２. 例会プログラム･････････････････ ２２％
３. 組織表･････････････････････････ 　０％
４. 週報･･･････････････････････････ ５７％
５. 会員名簿･･･････････････････････ 　０％
６. お知らせ･･･････････････････････ １４％

４）つぎによく見るものは？
１. 会長幹事方針･･･････････････････ 　０％
２. 例会プログラム･････････････････ ２７％
３. 組織表･････････････････････････ １８％
４. 週報･･･････････････････････････ １８％
５. 会員名簿･･･････････････････････ １０％
６. お知らせ  ･･････････････････････ ２７％

５）ホームページのデザインはどう思いますか？
１. 非常によい･････････････････････ ２５％
２. 良い･･･････････････････････････ ６７％
３. 普通･･･････････････････････････ 　８％
４. 悪い･･･････････････････････････ 　０％

６）ホームページの更新頻度はどうですか？
１. よい･･･････････････････････････ ４２％
２. 普通･･･････････････････････････ ５８％
３. 遅い･･･････････････････････････ 　０％

７）週報はどのくらいの頻度で見ていますか？
１. 毎週確認している･･･････････････ ２５％
２. ２～３週間に１回･･･････････････ ２５％
３. １ヶ月に１回程度･･･････････････ ３３％
４. ２～３ヶ月に１回･･･････････････ １７％
５. 見たことがない･････････････････ 　０％

８）卓話を聞いたことがありますか？
１. 毎週聞いている･････････････････ 　０％
２. 欠席した週だけ聞いている ･･･････ １７％
３. ２～３週間に１回･･･････････････ ２５％
４. １ヶ月に１回程度･･･････････････ 　８％
５. ２～３ヶ月に１回･･･････････････ 　０％
６. 聞いたことがない･･･････････････ ５０％

９）お知らせは役に立っていますか？
１. 役に立つ･･･････････････････････ ９０％
２. 不要･･･････････････････････････ １０％
３. 見たことがない･････････････････ 　０％

10）閲覧項目によりパスワードが必要なことは？
１. 必要･･･････････････････････････ ３３％
２. 必要ない･･･････････････････････ ３３％
３. 知らなかった･･･････････････････ ３３％
４. その他（　　　　　　　　　　　　）

アンケート総括
１．当クラブのホームページについて会員の感想は可もな
く不可もなくというところでしょうか。
従いまして、当クラブのホームページは当面現状のま

ま運営させていただきます。
２．本年度より、会報に卓話を載せずにホームページで聞
けるようにしました。聞いている人もいますが活用され
ているとは言い難い状況だと思います。
次年度において会報をどうするかは、理事会での検討

項目としてください。
３．他クラブを含め、退会原因の一つに情報伝達の不備に
よる人間関係の悪化によることがあります。
ＩＴ委員会では、こういったことを防ぐためにホーム

ページを通して会員のみなさんに正確な情報をいち早く
伝達することを目標としています。
会長・幹事・各委員長さんプログラム委員・親睦委員

さんからのＩＴ委員への情報提供をお願いします。

■スマイル委員会 佐 多 忠 武   会  員
【お客様】
平 本 康 雄 様    春日クラブの皆様、今年はじめてお邪魔し
ました。ヨロシクお願い致します。４月の合同例会も楽し
みにしています。

【会　員】
笠 間 博 幸 さん お客様ようこそいらっしゃいました。本
多様、本日の卓話よろしくお願い致します。
内 田 孝 由 さん 忘れた頃に出席しました。本多様、卓
話よろしくお願いします。
二 見 義 光 さん お客様ようこそいらっしゃいました。本
多様、卓話よろしくお願いいたします。
露 木 泰 江 さん お客様ようこそ。本多様、卓話よろし
くお願い致します。
豊 島 良 次 さん お客様ようこそおいでくださいました。
本多様、本日の卓話拝聴させていただきます。
堀 井 裕 子 さん 昨夜のサッカー応援で今日は寝不足で
すが、応援した甲斐がありました。卓話楽しみにしていま
す。
片 岡 　 明 さん 辛い時のスマイルは複雑な気持ちです。
笠間 正二郎 さん 本多様、本日の卓話宜しくお願い致し
ます。
澁 谷 敏 夫 さん 織田信長は本能寺で死ぬ？までに 124回
戦をしたそうです。私は人と争うことが出来ません。天下
どころか家内にも勝てません。こんな私ってどうでしょう。
塚 原 吉 雄 さん 陽の落ちるのが少しずつ遅くなって来
ましたが、寒さは本番です。風邪には充分に注意をしましょ
う。本田様、卓話宜しくお願いします。綾瀬クラブ 平本様、
ようそいらっしゃいました。
紀 　 　 孝 さん 本多様、本日はよろしくお願い申し上
げます。
比留川 政彦 さん 寒い日が続いています。みなさんもカゼ
に気を付けましょう。本多様、卓話宜しくお願い致します。
紀 　 　 正 さん 平本様、お世話になります。本多様、卓
話よろしくお願い致します。
廣 安 　 修 さん お客様ようこそ。本多様、本日の卓話よ
ろしくお願いします。誕生祝いありがとうございます。６
廻り目の己年です。
佐 多 忠 武 さん 大学のサークル創部 50 年記念で鹿児島
へ行ってきました。40 数年振りに会った顔でも瞬時にその
当時を想い起こす脳の働きというのはスゴイですね。

今回スマイル ￥ 20,000
累　計 ￥ 527,000

■卓話（内容別掲載） 
「中越地震について」 本 多 和 夫   様


